



Antrag
des Gemeinderates an den Einwohnerrat

Pratteln, 24.07.2025/ pi

3372 Beantwortung Postulat, UG, Christoph Zwahlen Fussgängerstreifen über die Augsterheglistrasse

1. Ausgangslage

Das Postulat wurde an der Sitzung vom 18. März 2024 vom ER behandelt, jedoch nicht abgeschrieben weil:

«Die Voraussetzungen für das Anbringen eines FG-Streifens sind aufgrund der Resultate der Erhebungen nicht vollumfänglich gegeben. Der Gemeinderat teilt gleichwohl die Meinung des Postulanten, dass ein Fussgängerstreifen an diesem Ort die Sicherheit der Fussgänger erhöhen könnte. Er hat der Verkehrsabteilung der Kantonspolizei einen entsprechenden Situationsplan eines Fussgängerstreifens mit einem s.g. vertikalen Versatz zur Stellungnahme unterbreitet. Die Rückmeldung der Verkehrsabteilung ist noch ausstehend. Sobald diese vorliegt, soll im Verlaufe des 2024 der FG ausgeführt werden.»

2. Erwägungen

Die Kantonspolizei BL, Abteilung Verkehrspolizei hat im Sinne einer Anhörung die Unterlagen geprüft und mit Schreiben vom 10 Oktober 2024 dem Ansinnen der Gemeinde, an dieser Stelle einen Fussgängerstreifen mit Vertikalversatz anzubringen, zugestimmt. Die Bauarbeiten wurden Ende 2024 begonnen und nach deren Fertigstellung erfolgten im Frühjahr 2025 die Markierungen. Der Fussgängerstreifen ist seitdem in Betrieb und wird entsprechend genutzt.

3. Beschluss

Das Postulat Nr. 3372 wird als erfüllt abgeschrieben.

Gemeindepräsident

Stephan Burgunder

Gemeindeverwalter

Beat Thommen

Beilagen

- Beilage 1
- Beilage 2